奥薩摩竹燈籠物語

田の八幡神社前県道沿い一帯で

12月8日と9日の2日間、

湯

「みやんじょ温泉竹ホタル」が 幻想的な灯りを楽しませました。 これは、水害からの復興とホ



幻想的な灯りで心を和ますみやんじょ温泉竹ホタル

幻想的な灯りに心和む

200人以上が灯ろうの設置や

点灯などを協力して行われたも

のです。

みやんじょ温泉 竹ホタル

> 町商工会青年部、鶴田中学校や 観光協会、がらっぱ会、さつま 泉旅館組合、温泉通り会、温泉 タルの再生を願い、湯田区や温

流水小学校のボランティアなど

lmにわたる幻想的で心温まる灯 ろうに点灯されました。 かに上回る5,000本の灯 今年は昨年の600本をはる 多くの家族連れや温泉客が2



各地区で文化の薫り漂う

披露されました。

農林業文化祭 秋晴れの下

各地域で行われました。 それぞ 紫尾地区、柏原地区など町内の こうした祭りは、佐志地区や 地域の特性を生かした祭り 参加者も大喜びでした。

ょっとこ踊りなどの郷土芸能が く太鼓や大薄下棒踊り、 開催され、上宮保育園のわんぱ 郷まつりは11月25日に平川郷で 覚と文化の薫りを楽しみました。 町内各地区で農林業文化祭が行 われ、訪れた多くの方が秋の味 今年で第13回目を迎えた平川 秋の深まりを感じる11月下旬 平川ひ



元気いっぱいの上宮保育園のわんぱく太鼓